



学院中だより

興誠学園教育理念「誠の精神」



令和6年度2学期始業式

長かった夏休みを終え、9月2日（月）は2学期の始業式を行いました。直前に発生した台風10号による大雨の影響、南海トラフ地震臨時情報による混乱や地震の発生もなく、生徒たちが無事に登校し2学期を迎えられたことは本当に喜ばしいことです。校長式辞の内容（抜粋）と生徒の言葉を紹介します。

夏休み中に起こった出来事から2つを取り上げてお話しします。

南海トラフ地震臨時情報は注意喚起にとどまり、地震は発生することなく2学期を迎えられて安心しました。人間の力では地震の発生を止めることはできません。しかし、地震による被害を最小限に食い止める日頃の準備は、私たちができることです。生徒の皆さんは、浜松市内外から通い、登下校中に災害に直面した時は、安全確保や家族との連絡手段の確認など、他校よりも注意すべき事柄が多いと言えます。2学期を始めるに当たり、防災意識を高めるよう準備していきます。

もう1つは、パリオリンピック・パラリンピックについてお話しします。期待通り活躍し、メダルを獲得した選手や競技、反対に悔しい結果にとどまった競技と様々です。インタビューで選手や関係者が必ず「感謝」という言葉を口にします。「自分一人の力では成し遂げられなかった。」というコメントを聞くたびに、目標をもって打ち込むことの素晴らしさを感じました。しかし、残念な結果に終わった選手たちが、SNS上で誹謗中傷されているという報道が取り上げられ、心を痛めました。

皆さんは、感謝の言葉を口にできる人になりたいですか。SNSを隠れ蓑にして、他者を非難する人になりたいですか。

2学期は、行事が多く、充実の学期となるよう、一人一人が仲間を思いやり互いに笑顔で生活しましょう。

式終了後、全員で内閣府監修の防災動画を視聴しました。

防災講座動画

南海トラフ地震臨時情報 - 内閣府共通ストリーミングシステム (cao.go.jp)



南海トラフ地震臨時情報 - 内閣府共通ストリーミング
南海トラフ地震臨時情報

www.cao.go.jp

2学期に頑張りたいこと

私が2学期に頑張りたい事は、2つあります。

1つ目は、定期テストです。1学期の期末テストでは、自分が満足できる点数を取っている教科と、そうではない教科がありました。2学期の定期テストは、授業の内容も1学期に比べて難しくなり、出題範囲も広くなると思います。自分が満足出来る点数を取るために、勉強時間を増やしたり、授業が終わったら先生に分からない所を聞いたりして、自分が満足できる点数を取りたいと思います。

2つ目は、【挨拶と感謝を意識して生活すること】です。私は普段、挨拶や感謝の言葉を口にする様に心がけています。幼稚園や保育園の時から、人に何かをして貰ったときは、感謝の言葉を言うことと、人に会ったら挨拶をする事を教わります。これらは当たり前前で、基本のマナーであるはずですが、両方とも歳を重ねるに連れて、忘れてしまいがちである様に思います。そのため、人としての基本を大切に忘れぬ様に意識して生活することを心がけたいと思います。私の将来の夢は、キャビンアテンダントになる事です。キャビンアテンダントの仕事では、英語を使う場面があるので英語力を伸ばして行きたいです。

来月からは後期になり、一年生として過ごすことができる時間の折り返しを迎えます。行事もたくさんあるので、クラスのみんなと思い出を作れるように、日々を大切にしたいと思います。

一年生代表 石川 芽依

2学期に頑張りたいこと

僕が2学期に頑張りたいことは、2つあります。

1つ目は、勉強です。1学期期末テストでは、思うような結果が出ませんでした。だから勉強時間を増やします。その中でも特に苦手な数学を頑張り、5教科平均70点を目指したいと思います。

2つ目は、部活動です。僕は体力がありません。そのため、日々の練習では、一つ一つの練習を全力で取り組み、今月から始まる新人戦では、練習の成果を発揮して優勝したいです。

二年生代表 松田 理杜

2学期に頑張りたいこと

私が2学期に頑張りたいことは2つです。

1つ目は勉強です。夏休みも明けて、高校進学に向けての準備が日に日に迫ってきています。直前になって慌てたり、後悔したりすることのないように、明日からは、普段の授業をいつもより真剣に受けたいと思います。そしてまずは定期テストの点数を上げたいです。また、今まで私は家庭学習をしてきませんでした。しかし、それではいけないと思います。今日から1日少しの時間でも家庭学習をするように心がけていきたいです。

2つ目は学校生活です。もうすぐ、3年生も残り半分となります。友達や、3年間一緒に過ごしてきたクラスメイトと生活する時間も少なくなってきました。だから、残り一日一日を楽しんで生活したいです。また、3年生という自覚を改めて持って、学校での過ごし方や態度が、後輩たちのお手本になるよう心がけていきたいです。

2学期は海外研修もあります。しっかり準備をし、実りある10日間にしたいです。そして、これからの生活に何か生かせるものを得て帰ってこられるように頑張りたいです。

三年生代表 小山田 佳奏

応援ありがとうございました！

静岡県吹奏楽コンクール西部地区大会金賞、静岡県吹奏楽コンクール銀賞

部活動	中体連夏季市内大会	県大会
男子バスケット	優勝	7/24~26 静岡市中央体育館ほか 第3位
女子バスケット	優勝	7/24~26 静岡市中央体育館 第2位 東海大会出場 8/9.10 関市総合体育館 第3位



男女県大会（静岡市中央体育館）



東海大会大会（関市総合体育館）